

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Catherine Wilkie
<https://www.cadre21.org/membres/cwilkie-cclेमoyne-edu>

Date d'obtention : 2020-10-23 16:47:39

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Je suis vraiment impressionné par le nombre d'outils technologiques disponibles et par l'étendue de leurs applications en classe. J'ai adoré le concept des instructions préenregistrées qui permettent aux élèves de les visionner et de les revoir à leur propre rythme. Cela me permettrait de travailler directement avec les élèves pendant que les instructions se déroulent. C'est particulièrement utile pour notre grand nombre d'élèves par classe.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

J'ai adoré le concept des instructions préenregistrées qui permettent aux élèves de les visionner et de les revoir à leur propre rythme. Cela me permettrait de travailler directement avec les élèves pendant que les instructions se déroulent. C'est particulièrement utile pour notre grand nombre d'élèves par classe et avec notre situation hybride COVID.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Ma classe est composée de personnes aux capacités très variées et cela permettrait aux élèves de bouger davantage à leur propre rythme. Les possibilités de projets interactifs sont infinies, d'autant plus que nos élèves sont déjà équipés de leurs ipads en classe. Ces concepts facilitent aussi le travail de groupe.

Merci!